

Wir haben welche Weihnachtsgeschenke für Euch



**Männer:** Wir geben Euch einen guten Hut mit jedem Anzug oder Ueberrock der vor Weihnachten gekauft wird.

**Knaben:** Ein Paar Roll-Schlittschuhe und ein Paar Faust- oder Fingerhandschuhe mit jedem Anzug oder Ueberrock.

**Damen:** Kommt herein und wir werden Euch helfen Eure Auswahl zu treffen für ein passendes Geschenk für Mann oder Jungen

Beisucht uns

**FALK**

Es bezahlt sich

Uhren, Ringe, u. Juwelen für Weihnachten.



Hamilton, Elgin und Waltham Uhren, \$5.00 bis zu \$50.



Silberwaaren  
 1/2 Duzend von jedem, Messer und Gabeln \$2.50, \$3.00 u. \$4.00  
 1/2 Duzend Löffel \$1.00 bis zu \$3.00 die Garnitur  
 Solid Silber: 1/2 Duzend Löffel \$4.00 bis zu \$9.00

August Meyer & Sohn  
 Juweliere

Das Bundeskongress macht darauf aufmerksam, daß falsche Hundertdollarnoten im Umlauf sind. Den meisten Menschen ist das höchst gleichgültig.

Ein Gelehrter in St. Louis will gefunden haben, daß auf dem Monde keine Bewegung irgend welcher Art stattfindet. Vermuthlich hat er den "Mann im Monde" interviewt.

Wie berichtet wird, hat John D. Rockefeller kürzlich \$2,500,000 an Di-

videnden eingenommen. Dazu haben Sie, verehrter Leser, auch ein Scherlein beigetragen, wenn auch etwas unfreiwillig.

M. J. Bryan nennt die republikanische Schlappe einen Protest gegen Roosevelts dritten Termin. Drei der demokratischen Schlappen waren dann wohl auch Proteste gegen Herrn Bryans ersten Termin.

Der deutsche Staatsverband von

1910 hat zwölf seiner Mitglieder in die Gesandtschaft gewählt. Anderen Staaten mit beträchtlicher deutscher Bevölkerung sollte es nicht schwer sein, diesem Beispiel zu folgen.

Ein kalifornischer Sternbeuter kündigt für 1911 Krieg mit Japan an. Derartige Prophezeien sollten als Belohnung statt der üblichen 25 Cent fünfundsundzwanzig Wohlgefühle auf die strammgezogenen Hosen erhalten.



**DER PENNSYLVANIER**  
 Schönheit ist auch nützlich.  
 In diesem Sinne hat das Bundeskreisgericht von Colorado vor kurzem eine ebenso interessante als wichtige Entscheidung abgegeben. Ein kleiner Bergstrom am Pikes Peak sollte von einer Gesellschaft für industrielle Zwecke ausgebeutet und deshalb von seinem bisherigen Laufe abgelenkt werden. Auf seiner Zuthaljahrt streut der Strom ringsum Schönheitsgegenstände, indem er alles Land in seiner Nähe in Grün und Blütenkleid kleidet. Die gedachte Nugarmachung aber zu Fabrikzwecken würde die betreffende Landschaft ihrer Schönheit berauben und sie in eine dürre Wüste verwandelt haben. Gegen den derart beabsichtigten Kapitalismus wurde denn auch seitens einer Anzahl von Naturfreunden Protest bei den Gerichten erhoben. Das oben genannte Gericht entschied zu Gunsten der Erhaltung des Bergstromes und des Canyons, durch den er zuthalfließt, und der von der Natur geschaffenen Gestalt und Schönheit. Die Wasser des Stromes, sagte der Richter, dienen dem Schönheitszweck, und die Schönheitsgegenstände in Wald und Feld, im Wasser und untern Parks dienen der Unterhaltung, der Erholung und somit der Gesundheit der Menschen.  
 Es wäre zu wünschen, daß man in unserem herrlich großen Lande schon längst in diesem Sinne gehandelt hätte. Dann beläßen unsere Städte mehr öffentliche Parks, und würden wir nicht den Mangel an schönen Waldungen in der Nähe der Städte zu beklagen haben.

**Opfer der Revolution.**  
 Welche Ständen die bei der großen Umwälzung in Frankreich hingerichtet angehören.  
 Es ist eine ziemlich allgemein verbreitete Ansicht, daß die meisten Opfer der großen Revolution des Jahres 1789 unter dem französischen Adel und der Geistlichkeit, den bevorzugten Ständen des gestürzten Königthums, gehudt werden mußten. In Wirklichkeit ist dies aber durchaus nicht der Fall. Thatsächlich sind dem Schreckensregiment der Marat, Danton und Robespierre viel weniger Edelleute und Priester, als Kleinbürger, Arbeiter und Bauern zum Opfer gefallen. Weit oben stehen unter 12,000 Opfern die königstreuen Bauern des französischen Nordens, die von den revolutionären Comités unter dem Sammelnamen „Briganten der Vendée“ scharfweise auf's Schafot geschickt wurden: ihre Zahl

erreichte 8193. Dann folgen 2212 selbständige Handwerker, Maurer, Tischler, Schneider, Schmiede usw.; 1273 Leute aus dem kleinen Bürgerstande; 778 Bauern und Ackerbediente; 767 Priester und Mönche; 715 Soldaten; 708 Frauen und Mädchen, meist dienenden Standes; 639 Adlige; 585 Advokaten, Notare, Gerichtsdiener; 539 Fabrikanten, Kaufleute und Verkäufer; 244 männliche Dienboten; 156 Gastwirthe und Weinbändler; 76 Aerzte und Chirurgen; 73 Matrosen; 49 Lehrer; 46 Schriftsteller; 21 Schaupisler und 2 Lumpensammler. Unter diesen 12,000 (ganz genau: 12,076) Revolutionsoffern nimmt also die Geistlichkeit nur den fünften und der Adel sogar nur den achten Platz ein. Zwei Drittel der Opfer, nämlich 7965, gehören nicht zu den herrschenden Klassen, sondern zum Volke. Eine Ausdehnung dieser Statistik auf sämtliche während der großen Revolution vollzogenen Todesurtheile würde zu keinen anderen Resultate führen, und nicht das unwichtigste davon ist die Thatsache, daß von je drei Opfern der großen französischen Revolution je zwei aus dem Arbeiterstande waren! — Wenn man der Geschichte ohne Leidenschaft mit der blauen unerbittlichen Waage des Zahlenhakens zu Leibe geht, zeigt sie ja fast immer ein anderes Gesicht, als in den Darstellungen, die der Haß und die Günst der Parteien von ihr zu entwerfen lieben.

Während des spanischen Krieges faufte unser Marineministerium eine Privatjacht und zahlte dafür \$117,500. Jetzt schlug es das Fahrzeug, das den Namen „Kanonenboot Hornet“ führt, für \$5,100 los. Da hat die deutsche Marine mit ihren Schiffenverkäufen an die Türkei doch ganz andere Geschäfte gemacht.

In Memphis, Tenn., hinterließ ein gewisser Hallen seiner Bäckerin ein Legat von \$5000 dafür, daß sie einen rosafarbenen Affen vom Fußende seines Bettes vertrieben und Schlangen aus seiner Suppe gefischt hatte. An welcher Krankheit mag Hallen wohl gestorben sein?

Auch dem großen amerikanischen Dichter Edgar Allan Poe will man jetzt einen Platz in der Ruhmeshalle anweisen, trotzdem er bei Lebzeiten mitunter einen über den Durst getrunken haben soll. Auf das Geschick der Pharisäer wird man nicht lange zu Worten brauchen.

**Bargains Samstag**

Direkt vom Spielwarenreich

Für die größte Sammlung von Puppen, Spielen, Blocks, Schaukelpferden etc. kommt nach Martin's — Alles hier um dem kleinen Volk im Spielwarenreich zu gefallen.

- Indianer- und Cowboy Auszüge, jeder . . . . . 98c
- Bestibul-Bügel, vier Stück, zu . . . . . 25c
- Liedlings-Spiel-Grocery laden zu . . . . . 50c
- Hübische Puppenhäuser geht jedes zu . . . . . 25c
- Unser großes Lager von magischen Laternen, in Preis von \$1.25 bis zu \$15. 1ab
- Zusammenlegbare Go-Carts mit Verdeck . . \$2.98
- Große Auswahl von gute Spielen zu . . . . . 25c
- Snookums, größte Größe, zu . . . . . 49c
- Puppengeschirr zu . . . . . 10c, 25c und 50c
- Schönhut Spiel-Pianos zu . . . . . 25c und 50c
- Spiel-Blendlaternen gehen zu . . . . . 15c

- Gute Größe Spiel-Trommel, jede zu . . . . . 25c
  - Spiel-Betten für Puppen ein Spezial zu . . . . . 10c
  - Fußbälle, verkauft zu . . . . . 49c bis \$1.98
  - Zusammenlegbare Puppen-Carts, gehen zu \$1.25
- Taschentücher**  
**Speziale**  
 Eine große Partie von Männer- und Damen-Taschentüchern werth bis zu 20c, Auswahl zu 10c  
 10c Damen- und Männer-Taschentücher zu . . . . . 5c
- Bücher :: Bücher für Mädchen und Knaben.**

Santa Claus ist jetzt zu Hause in unserem großen Wunder-Basement

Speziale in Colleten-Service, Manufaktur-Kästchen, am Samstag